

(Königlicher) Briefverkehr

Von SuperCraig

Kapitel 7: Dankschreiben

Königin Anora,

Ich will offen zu Euch sein: Die orlaisianische Damengesellschaft beneidet Euch. Nicht nur ich, sondern das ganze Reich ist Eurem Mann und Ferelden zu Dank verpflichtet. Mein Hofstaat ist noch immer außer sich, ob der Vorkommnisse, die sich beim Maskenball in Halamshiral ereignet haben.

Euer Mann und seine Gefährten haben heldenhaft gleich zwei Mordanschläge auf meine Persönlichkeit abgewehrt. Weder die Krähen von Antiva, noch meine Cousine und mein Cousin konnten ihm trotzen. Außerdem möchte ich anmerken, dass der Prinzgemahl ein exzellenter Tänzer ist. Seine Kleidung war übrigens außerordentlich aufwendig. Wenn ich es nicht besser wüsste, würde ich sagen, sie ist elfischer Hand entsprungen. Das Blut aus dem weißen Stoff wird wahrscheinlich schwer auszuwaschen sein; Eure Wäscherin genießt mein aufrichtiges Mitleid.

Die wandelnden Statuen, die meine Wenigkeit, wie auch den Hofstaat beschützten, waren ein brillanter Schachzug. Niemand hat diese Wendung kommen sehen. Es war ein Genuss, in die vor Schreck geweiteten Augen meines verräterischen Cousins, Großherzog Gaspard de Chalons, und dessen Schwester, Floreanne, blicken zu dürfen. Das Komplott wurde im Keim erstickt, und ein neuerlicher Bürgerkrieg verhindert. Dazu noch der heldenhafte Zweikampf. Ich schwärme noch immer. Gaspard gilt als einer der besten Schwertkämpfer im ganzen Reich. Das Schauspiel, welches uns Euer Gatte geboten hat, lässt selbst meine besten Chevaliers staunen.

Ihr habt gut daran getan, den jungen Cousland zu heiraten. Die Kaiserin zu retten, den brüchigen Frieden zu festigen und obendrein noch verboten gut auszusehen, und das alles an einem Tag. Auch wenn die Wahl seiner Begleiter vielleicht ein wenig dürftig erscheint. Der grölende Zwerg hat unseren Weinkeller geplündert, während der Elf zweifelsohne eines meiner Colliers mitgenommen hat. Auch wenn ich ihre Mithilfe schätze, so wünsche ich zumindest Entschädigung für meinen Schmuck.

Ich hoffe, Ihr werdet uns beim nächsten Ball gemeinsam mit Eurem Gemahl beehren? Ihr sollt ein hinreißendes Paar sein, dass dem Land eine goldene Zeit bescheren wird. Ich würde mich jedenfalls über Eure Aufwartung freuen.

Celene Valmont I

Kaiserin von Orlais